

すみかわ地区センターだより 第203号

札幌市すみかわ地区センター運営委員会

南区澄川4条4丁目4-40

令和6年2月22日発行

TEL 818-3035

FAX 818-3036

アドレス <http://www.sumikawa-chikucenter.jp> (英数小文字)

3月の事業案内

事業名・日時	内容	対象・料金・定員	申込等
災害に備えて 3月9日(土) 集会室 AB 10:00~12:00 講師 札幌市南消防署員 (株)ティガイア スマホ アドバイサー:長屋・中島氏	災害時における事態を想定して対応方法や日頃からの心構えを当センター職員と地域の希望者で開催しています。今年は下記の企画、参加してみませんか。 <今年の主な流れ> ① 防災(避難)訓練実施 10:00 ② 消防署員からの講話 10:15 ③ 災害時に有効なスマホ 11:10 * 防災用品の一部展示もあり	<対象> 澄川地域在住の方 又は近隣の方 親子での参加も可 <料金> 無料 <定員> 30名 * スマートフォンをお持ちの方はご持参ください。	<申込> お電話又は窓口にて申込ください。 3月4日(月)まで 
子そだて広場 3月20日(水・祝) 多目的ホール 10:00~12:00 協力者: 子育てボランティア	地域で開催している「子育てサロン」同様、祝日のひと時を子育て中のお母さん(保護者)とお子さんの交流の場として初開放します。 ホールで走り回ることもできます。多くの皆さんの来館をお待ちしております。 *お土産も多少あり	<対象> 就学前の幼児を含む親子・ファミリー <料金> 無料 <その他> 上履き持参可	<申込> 人数把握のため事前にご連絡いただくと幸いです。 * 当日直接も可

☆お問い合わせや申込: 電話(818-3035)または直接すみかわ地区センター窓口でお願いします。

< 臨時(日中)職員募集 > ハーフで始めてみませんか

主に日中勤務の臨時職員を下記の要領にて募集します。(若干名)

- 勤務日 週20時間程度の日中勤務(勤務形態・時間等は要相談)
勤務は8:45~17:15までの時間内で調整
* 勤務は原則4月からを予定、時間増減を含め相談し決定していきます。
- 業務内容 貸室受付関連業務、経理関係業務、講座・事業の企画及び運営業務
* 労務及び経理業務の経験者歓迎、センターの運営に関わる業務です。
- 資格条件 55歳位までの健康で、澄川地区に居住されている方 *近隣可
地域のために働く意識や意欲のある方
- その他 有期1年契約、更新有、定年有
* 勤務状況に応じて常勤職員への転換も可能です。

- ・ 詳細は、「募集要項」配付時にご質問ください。指定の申込書にてお申込みいただけます。
- ・ 募集要項の配付と申し込み期間は、3月1日(金)から3月18日(月)までの午前9時から午後5時まで(日曜・祝日を除く)です。事前にご連絡いただければ、来館時に館長から業務内容や必要なご相談に応じることもできます。

< パート職員(主に夜間)募集中 > 週2夜から始めてみませんか

主に夜間・日曜祝祭日勤務のパート職員も先月に続き募集期間延長中です。募集要項と申込書を事務室窓口にて配付しております。詳細はご相談ください。

館長

3月の施設活用事業（無料開放）のお知らせ

ファミリー卓球	開放日	3日、17日(日)	13:00～17:00
ファミリーバドミントン	開放日	10日、24日(日)	13:00～17:00
一般 囲碁	開放日	5日、12日、19日、26日(火)	13:00～17:00
一般 将棋	開放日	3日、17日(日)	13:00～17:00

3月の施設活用事業（無料開放）は上記の通り予定しています。変更や中止になる場合は2週間前までにHP等でお知らせしていきます。

「囲碁」は、スペースの関係で通常8名まで限定の実施ですが、交代で打つこともできます。

「将棋」は、来館者が少なく開店休業状態です。お誘い合わせの上ご利用ください。

「ファミリー限定の開放」につきましては、親子・ご夫婦等の同居ファミリー限定です。特に「バドミントン」はコートが2面のため利用者に混乱傾向がみられます。家族確認をさせていただいてのご利用となります。ご理解とご協力をお願いします。

Christmas コンサート Photo 12月16日(土) 14:00



札幌平岸高校吹奏楽部1,2年生16名によるクリスマスコンサートが当センターホールにて初めて開催されました。地域の皆様方を中心に約100名の来場者があり、若いエネルギーと一人一人の個性豊かな楽器紹介、クリスマスソングを交えた演奏を楽しみました。



多くの来場者から賞賛をいただき、来年の開催をも希望する声さえ聞かれました。学期末に演奏してくれた高校生に感謝です。

冬休みこども寺子屋 Photo

冬休み中4日間のこども寺子屋に22名の児童が集まり、学習や運動遊びを中心に1回2時間を楽しみました。講師の特性を生かしての「理科実験」や「理科工作」、読み聞かせの会の協力で「ぶす」の読み聞かせと変化もつづけた4日間、あっという間に冬休みが終了しました。



札幌市すみかわ地区センターコラム 2024

「福は内、鬼は外」今年も各ご家庭で「豆まき」はされたでしょうか。諸説はあるようですが、中国から平安時代に日本に伝わり、飢饉や天災に見舞われた際に「福よ来い」の願いから定着してきた行事とか。今年はずっとより能登半島地震の事もあり力が入った豆まきでした。皆さんのご家庭ではいかがだったでしょうか。以前小学生に実施アンケートをしたところ、豆まきをした家庭は36%だったことを思い出しました。言い換えると3人にふたりの子どもは豆まき体験を家庭ではしていないことになります。日本に伝わる伝統行事を、節分のみならず次の時代に伝えることができる大人であり、地域・家庭でありたいと思います。

<館長>